

Pimpin Upacara Pemakaman Militer, Dandim Salatiga Serahkan Bendera Merah Putih Untuk Keluarga Almarhum

Wahyudha Widharta - SALATIGA.POSTMEDIA.ID

Sep 22, 2023 - 13:58



SALATIGA-Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E. M. Si memimpin pemakaman secara Militer Serda (Alm) Joko Yudhiarto NRP 31970537660777 Jabatan Babinsa Koramil 07/Susukan Kesatuan Kodim 0714 Salatiga yang meninggal dunia karena sakit. Pemakaman dilaksanakan di TPU Singodongso kampung Karang Kepoh 1 RW. 01 Kelurahan Tegalrejo Kecamatan

Argomulyo Kota Salatiga, Jumat (22/09).



Pemakaman militer merupakan hak dan penghormatan terakhir yang diperuntukkan bagi setiap prajurit TNI yang meninggal dunia sebagai penghargaan dari negara atas jasa-jasa serta Dharma Baktinya kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Dandim mengatakan, dengan kepergian Almarhum, TNI telah kehilangan seorang anak bangsa terbaik, yang selalu memegang teguh prinsip-prinsip perjuangan serta setia kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia dengan telah bekerja keras dalam mengemban setiap tugas negara yang menjadi tanggung jawabnya.

“Walaupun dengan perasaan yang sangat berat, kita melepas kepergian almarhum, namun Tuhan Yang Maha Kuasa menghendaki demikian kita sebagai umat beragama yang percaya Kepada kekuasaan-Nya maka harus dan wajib menerima dengan khlas setiap keputusan dan kehendak-Nya”kata Dandim.

Dengan memanjatkan do'a samoga Tuhan Yang Maha Esa memberikan ketabahan dan kesabaran serta bimbingan dan perlindungan kepada seluruh keluarga yang ditinggalkan. Dengan kepergian aimarhum berarti kita kehilangan seorang putra Bangsa yang baik, yang selalu memegang teguh prinsip-prinsip perjuangan dalam mewujudkan cita- cita Bangsa dan Negara. Suri tauladan almarhum sangat bermanfaat bagi kita yang masih hidup untuk melanjutkan pengabdian kita kepada Negara dan Bangsa.

“Disamping kami menyadari bahwa almarhum sebagai seorang manusia biasa, selama hidupnya tidak lepas dan kekhilafan dan kesalahan, untuk itu saya mengajak hadirin berkenan melapangkan dada untuk memaafkan segala kesalahan almarhum selama hidupnya, kepada keluarga almarhum, sekali lagi kam menyatakan bela sungkawa yang sedalam-dalamnya at kepergian almarhum Serda Joko Yudiarto yang kita hormati bersama”pesan Dandim.

Editor:Yudha27